

Aumenta riesgo de enfermedades asociadas al calor en EEUU

Image not found or type unknown



Foto: PL

Washington, 1 jul (RHC) El riesgo de enfermedades vinculadas con las altas temperaturas persistirá el fin de semana en el sur de Estados Unidos, donde el intenso calor podría romper algunos récords, según pronosticaron hoy los servicios meteorológicos.

Las advertencias de calor excesivo y alertas están vigentes en gran parte de California y el desierto del suroeste, mientras en varias ciudades en todo el valle del Misisipi inferior y el sureste podrían romperse

los registros de mínimos nocturnos más cálidos diarios el sábado y domingo.

El fuerte calor cubre el territorio nacional a medida que el verano presenta credenciales, pero en especial el sur del país es el que más sufre las consecuencias de la inclemencia climática.

En Texas estas condiciones, mantenidas en las últimas tres semanas, provocaron el saldo lamentable de 13 muertes, así como un fallecido en Luisiana.

Para los expertos, estas olas de calor extremo serán más frecuentes en el futuro y, sin dudas, causarán más víctimas fatales.

Datos de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades, citados por el diario The Hill, señalan que en la zona que conforman Texas, Luisiana, Arkansas, Oklahoma y Nuevo México notificaron más de mil visitas a salas de urgencias de hospitales por razones asociadas a la situación meteorológica. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/327145-aumenta-riesgo-de-enfermedades-asociadas-al-calor-en-eeuu>



Radio Habana Cuba